

LA NUEVA CURP, POCO A POCO

La implementación del documento con fotografía y huella digital se hará de forma paulatina y deberá concluirse en el actual sexenio. **Primera/ 6**

PROCESO SERÁ PAULATINO: SHEINBAUM

Este sexenio estará lista la nueva CURP

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la instalación del Certificado Único de Registro de Población (CURP) con fotografía y huella digital se hará de forma paulatina y deberá concluirse en el actual sexenio.

Destacó que en el futuro se dará a conocer cuál será el mecanismo para instrumentar este documento, que será el único reconocido como identificación oficial por el gobierno en todos sus niveles.

“Se va a hacer poco a poco. No es algo que se vaya a realizar en determinado tiempo. Primero tenemos que juntar todas las bases de datos.

“En la CURP, esa es la idea, e ir poco a poco tomando huellas y datos para poder tener un registro cada vez más robusto de la identidad del país, para motivos de seguridad (...) ¿Se concluirá en el transcurso de esta administración? Sí”, expuso.

La Presidenta dijo que en primera instancia se van a conjuntar todas las bases de datos disponibles en el gobierno federal para conformar un solo registro nacional, con los datos biométricos existentes.

Adelantó, sin embargo, que no se tomarán los datos del Registro Federal de Electores para alimentar la nueva CURP, que ya cuenta con fotografía y huella digital de los ciudadanos, es decir, de 18 años en adelante.

“Lo que queremos ahora es que para el sistema de seguridad, el INE de manera

automática envía la información, resguardando los datos personales. Y por otro lado hace una plataforma única de las fiscalías, de las personas desaparecidas o reportadas como no localizadas o desaparecidas en el país.

“Lo que sí queremos es que el INE esté obligado a que frente a una institución de seguridad de inmediato dé información”, puntualizó.

Insistió en que aún se analiza la expedición de una CURP en físico mediante una credencial.

La presidenta recordó que el gobierno federal garantizará la protección de los datos personales que las personas entreguen a las autoridades.

